
　　　脳卒中地域連携パス「ＮＳＴ」欄について　　　　　　　　　　　　　　　　　　

平成２１年４月より７月までに当院より患者さまが転院された７施設にアンケートを送り回答していただいた。

（回収率１００％）

１、ＮＳＴ欄は活用されていますか。

ア、活用している ４施設 【その他】

イ、活用していない １施設 ・まだ当院では院内の連携が不十分なので、患者様の

ウ、どちらともいえない １施設 　入院と同時に関係部署に情報が取り込めていないのが

エ、その他 １施設 　現状です。

２、記載項目について

ア、わかりやすい ４施設 【わかりやすい】

イ、わかりにくい １施設 ・必要栄養量の算出についてｓｔ、actの係数が明記されて

ウ、どちらともいえない １施設 　いるので根拠がわかって良いと思います

エ、その他 １施設 ・現状問題なし

・栄養状態がわかりやすい（ＴＰ，Ａｌｂなど）

・コメントがあり、良い

【わかりにくい】

・病院によって食事基準、名称、形態が異なるので分かり難い

・数値は｢電卓」ではなくそのまま入力していきたいです

・ＮＳＴコメントの部分の改行ができない（当院のシステムの問題

　　かもしれません）

３、活用されている職種はどなたですか。（複数回答可）

医師 ５施設 看護師 ６施設 薬剤師 １施設 １職種 １施設

ＳＴ １施設 ＯＴ ２施設 ＰＴ ３施設 ２職種 １施設

事務 ０施設 ＭＳＷ １施設 栄養士 ５施設 ３職種 ２施設

４職種 ２施設

７職種 １施設

４、ＮＳＴ欄についてお気づきの点がございましたら、ご記入ください。

・ＮＳＴ欄」に入力されているものの方が少なく活用はできません（日赤以外はほとんど記入なし）

　当院は連携先施設（受け入れ側）であり、当院でのＮＳＴ評価をもって他院への転医はなく、在宅や介護施設へ

　向けてプリントしたものを提供していくことで活用の検討がされています。

・まだ対象者が少ない為、院内で情報が行き渡っていない。今後活用していけたらと思う

・自動的に計算される基礎代謝が活動係数を入れても計算されないことがあり、入力すると他の列に反映され

　たりするなど、システム上おかしいことがよくある。

・経腸栄養剤の欄ですが、投与量、投与エネルギーが１日当たりか、１回当たりか明記してある方が良いと思います

・転退院時の情報が抜けています。特に経腸栄養剤の場合種類が多いので、明記していただくと助かります


